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Präteritum und Perfekt

*unregelmäßig					regelmäßig		Mischverb	
gefallen						schenk en			nenn en
gefiel (war/kann)				schenkte (möchte)	nannte
hat gefallen					geschenkt			hat genannt

*Im PRÄTERITUM haben unregelmäßige Verben immer Vokalwechsel!													

Konjugation:
Unregelmäßiges Verb: tragen (trug, getragen)
ich gefiel				
du gefielst		1=3 Singular/ keine Endung!
er gefiel
wir gefielen
ihr gefielt
sie gefielen
1.= 3. Person! Im Singular fehlt die Endung!

Regelmäßiges Verb: schenken (schenkte, hat .. geschenkt)
ich schenk t e
du schenk t e* st
er schenkt e**		1=3 Singular

wir schenkten			möcht	en/ arbeit	en
ihr schenkt e* t
sie schenkt en

	1.=3. Person!  Alla radice del presente va aggiunto una “t”. Siccome la nuova radice del preterito termina in “t”, va inserita una “e” quando la desinenza è una consonante*! Le desinenze sono quelle del presente (riferimento: möchten**)



